
  

 

BOA NOITE NESTE DIA 25 DE FEVEREIRO DE 2021, COM A PROTEÇÃO DE 

DEUS, ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 2ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO A 1ª SECRETÁRIA À FAZER A CHAMADA DOS SRS. VEREADORES 

E VEREADORAS. 

PEÇO A 1º SECRETÀRIA PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES PELO SRS. VEREADORES (AS). 

 

PALAVRA FRAQUEADA AOS NOBRES VEREADORES.  

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÃO A ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERIODO 

REALIZADA NO DIA 18 DE FEVEREIRO.  

COLOCO EM APROVAÇÃO A ATA, OS VEREADORES E VEREDORAS QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 01/2021, ASSINADOS POR 

TODOS OS VEREADORES E VEREADORAS, PEDINDO PARA O PREFEITO 

MUNICIPAL, AS REFORMAS DAS ESCOLAS MUNICIPAIS, DAS VILAS DE SÃO 

BENTO E SANTO ANTÔNIO DE URINDEUA.      

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORAS E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 



 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 01-A/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ARGEO CORRÊA NETO, PEDINDO PARA O GESTOR 

MUNICIPAL AUTORIZAR A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, 

CONSTRUIR UMA GALERIA NA RUA LUIZ ANSELMO, NO BAIRRO DO 

GUARANI II.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 02/2021, ASSINADOS POR 

TODOS OS VEREADORES E VEREADORAS, PEDINDO PARA O PREFEITO 

MUNICIPAL, A POSSIBILIDADE DE ENVIAR PARA AS VILAS DE SÃO BENTO, 

SANTO ANTÔNIO DE URINDEUA E DERRUBADINHO, COLOCAÇÃO DE UM 

CONTAINER EM CADA VILAS, PARA COLOCAÇÃO DE LIXOS DOMÉSTICOS, 

E QUE O CARRO COLETOR DE LIXO PASSE COM A COLETA UMA VEZ POR 

SEMANA NAS REFERIDAS VILAS. 

 

COLOLCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES, E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 03/2021, AUTORIA DA 

VEREADORA VERA LUCIA DE SOUZA HENRIQUE, PEDINDO PARA O 

PREFEITO MUNICIPAL, AS LIMPEZAS DE BUEIROS, GALERIAS NO BAIRRO 

DO PORTO GRANDE. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

 

 

 

 



 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 04/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR JOÃO DA PONTE, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ORDENAR A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, SEJA CONSTRUIDA UMA 

RAMPA NA DECIDA DA PONTE DA ATALAIA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 05/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR JOÃO DA PONTE, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, 

O SERVIÇO DE LIMPEZA E ROÇAGEM DAS RUAS: DAS COMUNIDADES, 

PONTE, AMÉRICA, CALIFORNIA, TREVO, NOVA BRASILIA, KILÔMETRO 60. 

 COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 06/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ANDRÉ LUIZ, SOLICITANDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL, OS 

SERVIÇOS DE EMPÍÇARRAMENTO E ASFALTAMENTO DO BAIRRO PARAISO 

NA VILA DE CUIARANA NESTE MUNICÍPIO.  

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 07/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ROSINALDO MARTINS, PEDINDO PARA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DO BAIRRO DA PRAINHA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU 

UNANIMIDADE. 

 

 



COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 08/2121, AUTORIA DO 

VEREADOR ROSINALDO MARTINS, PEDINDO PARA O EXECUTIVO 

MUNCIPAL, A REFORMA DA PRAÇA PÚBLICA LUIZ DA COSTA PEIXOTO, E A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA ACADEMIA AO AR LIVRE. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 09/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS, SOLICITANDO PARA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL, AUTORIZAR A SECRETARIA DE OBRAS, PARA FAZER DE 

CONCRETO A PARADA DE ÒNIBUS, DA VILA DO ALTO PINDORAM. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS, QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA, OU POR 

UNANIMIDADE.                          

PASSAMOS PARA AS COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, COMISSÃO 

DE ECONOMIA E FINANÇAS, 02 PROJETO DE LEIS DO PODER EXECUTIVO, 

DO PROGRAMA DE MICROCRÉDITO DE SALINÓPOLIS, OUTRO É DA 

ALTERAÇÃO DA LEI Nº 2.899/2017, DISPÕE SOBRE O PROGRAMA MORAR 

MELHOR DE BEFECIOS AS FAMILIAS DE SALINÓPOLIS. 

 

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 04 DE MARÇO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 

 

 

 

                                       ERON DE CARVALHO TEIXEIRA  

                                            VEREADOR PRESIDENTE    


